



### **Primeros lugares para artistas de Unillanos en festival regional**

El grupo de Danza de la Universidad de los Llanos, obtuvo dos primeros puestos y un segundo lugar en el Primer Festival Cultural Regional ASCUN Nodo Oriente, en tres de las cuatro categorías, que se realizó en la Universidad Pedagógica Tecnológica de Colombia sede Tunja, Boyacá.

Para el Coordinador de Cultura, Rafael Beltrán Trigueros, Unillanos fue una de las instituciones más sobresaliente de las 7 participantes. Muestra de ello los galardones obtenidos: Primer puesto como Mejor Grupo Acompañante Integrado, Mejor Intérprete Artístico en categoría masculina y el segundo lugar como Mejor Trabajo De Investigación, este último, participará como representante del Nodo Oriente al Festival Nacional de Danza Folclórica.

Los estudiantes respondieron al alto nivel de competencia que se vivió durante tres días y queda la satisfacción de haber tenido una excelente participación. Tienen el firme convencimiento que su desempeño será destacable en la final nacional que se llevará a cabo en la capital del país los primeros días de noviembre.

Beltrán Trigueros resaltó que Unillanos es la única institución de la región que maneja danza como trabajo de investigación.

La delegación estuvo conformada por 19 personas entre estudiantes, egresados, instructores y el coordinador de cultura de la Universidad.

